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Ordre du jour de la réunion mensuelle du 9 novembre 2021 
 

 

1. Actualités urbanisme (y compris la suite du PAD Loi) 

2. Actualités mobilité 

3. Winter Pop et Fête sur le Square Schuman 

4. Infor-Quartier 

5. Lancement groupe de travail sur la révision des statuts 

6. Marché Jardins de Ville 

7. Horaires pour les réunions mensuelles en présentiel 

 

PV de la Réunion Mensuelle - Zoom 
 

Présents du CA : Myriam Dauven , Cédric Dupuis, Hannes Frank, Licinia Pereira, Randy Rzewnicki, Katia 

Vandenborre, Michael van Gompen ; 

 

Bref tour de table pour présenter des nouveaux participants des réunions mensuelles du GA : Didrik de 

Schaetzen et Michel Burnotte. 

 

1/ Ordre du jour 
Après lecture, l’ordre du jour est approuvé par l’assemblée.  
 

2/ Urbanisme 

• Boulevard Clovis – La Ville a fait quelques changements dans leur projet : dans la berme centrale le 

béton serait remplacé par de la dolomie; les bancs seraient au nombre de 23  et en bois comme aux 

squares ; et les pistes cyclables seraient élargies (réduction de la berme centrale). Les travaux 

commenceront peu après la délivrance du permis par la Région car l’entrepreneur a déjà été désigné. 
• Le GT Urbanisme a envoyé deux lettres à la commission de concertation pour les demandes de 

permis d’urbanisme de la Rue Marteau 74 et Rue de Toulouse 24 (trop de divisions de logement) 

• Modification du PAD LOI – La Région a remis en chantier les PADs et organise des ateliers. Le GAQ a 

été invité pour participer à 3 des 5 ateliers. Le GAQ insiste sur une participation plus large que celle qui 

est prévue actuellement. La Région prévoit à nouveau des délais trop courts.  

• David Weystman organise une réunion le 7 décembre avec des riverains pour discuter l’Ilot 130. Le 
GAQ est aussi invité. Il suggère au GAQ d’envoyer aux partis politiques un courrier avec ses demandes et 

vœux pour le PAD Loi. 

 

3/ Mobilité 

• Rond-Point Schuman – Le GAQ ne dispose pas de nouvelles de la Ville sur les modifications que la 

Région aurait faites à ce projet. Le GAQ a appris, suite aux ateliers, que le projet va se faire en principe 

debout 2022 et que : 

✓ La Joyeuse entrée serait mise en sens unique à la hauteur du n° XXX 

✓ Le rond-point ne serait plus traversable par des voitures privées (seulement les bus, taxis et 

voitures prioritaires) 

✓ La porte de sortie Chaussée d’Etterbeek va être soumise à un re-design comprenant plus 

d’arbres ( ?) 
✓ Le projet ne sera plus soumis à une nouvelle enquête publique puisque les modifications 

demandées par la Commission de Concertation ne sont pas considérées comme 

substantielles (Art.191). David Weytsman suggère au GAQ de demander plus de nouvelles à 

la Ministre Elke Van den Brandt et d’avoir une réunion avec elle. 

http://www.gaq.be/
mailto:ca@gaq.be
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• Atelier sur PAD LOI – la chaussée d’Etterbeek va devenir la porte d’entrée et de sortie du quartier (?) 

• Cédric Dupuis indique que le PAD LOI n’est peut-être pas vraiment abandonné, mais simplement 

suspendu. Un processus de consultation des différents acteurs dont les comités de quartier, est engagé 

par Perspective.  L’objectif est de redéfinir un plan sur l’avenir du quartier. C’est une belle opportunité 
pour le GAQ d’informer les habitants du quartier sur les enjeux en cours et de relayer leurs attentes et 

préoccupations. 

 

4/ Winter Pop et Schuman Lights Up 

• Winter Pop va se tenir au Square Ambiorix du 10 au 12 décembre dans son format habituel et le GAQ 

aura une tente. Le GAQ fait appel à des volontaires pour assurer une présence et pour la contribution à 

des sucreries, gâteaux, biscuits, etc pour vendre dans la tente au profit du GAQ. Il y aura de l’électricité 
et eau. 

✓ La Ville a distribué un tract sur le Winter Pop mais seulement quelques participants l’ont 
reçu. 

✓ La Ville organise une réunion le 10 novembre à 17h pour écouter les riverains sur le Winter 

Pop. Le GAQ y sera présent. 

• La Fête du Square Schuman est organisée par Marion Wolfers et se tient du 24 novembre au 15 

décembre. L’Estampille et le GAQ comptent être présents le 4 et 5 décembre avec une toile de 10m 

pour exprimer des souhaits et aussi la présence d’un musicien d’orgue de Barbarie. L’Estampille 
souhaite aussi organiser une échange de livres et cherche un St. Nicolas. 

• Brocante du 3 octobre – le GAQ est en train de terminer les comptes.  

 

5/ Infor Quartier 

• Le GAQ a remercié pour tous les commentaires positifs sur la revue du GAQ ainsi que les dons.  

• Il faut commencer à penser la prochaine édition de 2022 : qui, quoi et comment. 

• Alain Dewez demande au GAQ de faire plus attention aux dépenses et de ne publier les articles 

papier que si budget est disponible. Le GAQ a expliqué que c’est difficile de savoir à l’avance le montant 

que la Ville va octroyer.  

• Une suggestion de publication reçue pour Infor Quartier 2022 serait qu’il soit seulement 

électronique. Le GAQ demande des commentaires/ opinions.  

 

6/ Lancement du groupe de travail sur la révision des statuts 

• Groupe de travail a eu sa première réunion la semaine passée 

• Amaury Bourdon a demandé s’il doit de nouveau soumettre ses suggestions de modification. Le GAQ 
a répondu que le GT fait une analyse de toutes les demandes déjà reçues. 

• La limite pour changer les statuts est fin 2023 mais le GAQ souhaite faire les changements avec l’AG 
de mai/ juin 2022 

 

7/  Marché Jardin de Ville 

• Le marché est une organisation de l'Association des Commerçants du Carrefour Jean Monnet en 

collaboration avec le GAQ avec un subside octroyé par la Ville. 

• Du jeudi 11 au samedi 13 novembre 2021, au pied du Berlaymont (rue Stévin). 

 

8/ horaires pour les réunions mensuelles en présentiel 

• Le GAQ souhaite revenir aux réunions mensuelles en présentiel mais l’incendie du Pavillon au Parc 
Cinquantenaire a rendu cela difficile.  

• La Ville peut mettre à disposition une salle dans l’école Émile Jacqmain mais avec un horaire plus tôt : 
de 18h30 à 20h. Le GAQ sollicite les opinions des participants et membres. 

• Un participant demande s’il est possible d’avoir des réunions hybrides. Le GAQ répond que la 

dernière fois le GAQ n’était pas au point au niveau technique. 

http://www.gaq.be/
mailto:ca@gaq.be
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9/ Divers 

• David Weytsmans a partagé une résolution sur le quartier des squares et Cédric Dupuis a écrit sur le 

chat : « motion sur le quartier des squares dont on a parlé au conseil communal du 10/05, point 197, 

téléchargeable ici normalement : https://www.bruxelles.be/show_documents/10-05-2021s” 

• Le GAQ va contacter l’Association Marguerite pour pouvoir scanner les affiches de son exposition et 

les mettre sur le site web du GAQ 

 

 

 

Licinia PEREIRA                Barbara BENTEIN 

Administratrice                Présidente 

p.o. Chantal MATTHYS 

Secrétaire       
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